

EL CABALLITO

La letra chiquita del acuerdo PAN-PRI para la COMX

::::: Nos cuentan que la alianza opositora en la Ciudad de México para la Jefatura de Gobierno en 2024 quedó amarrada, y si bien el Partido Acción Nacional llevará mano, nos aseguran que esto no descarta a otros aspirantes que provengan de la sociedad civil o de otro partido, como es el caso del edil priista de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**. Así que, nos hacen ver, la baraja es amplia, pues además de don Adrián, de lado de los blanquiazules están el alcalde de Benito Juárez, **Santiago**



Andrés Atayde

FOTOS ARCHIVO EL UNIVERSAL

Taboada; la edil de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, y las senadoras **Kenia López** y **Xóchitl Gálvez**. La intención, nos dicen, desde el panismo local, que preside **Andrés Atayde**, es ganar la Ciudad e irán con el proyecto más plural y abierto que puedan.

Piden bajar espectaculares con la imagen de Alejandra del Moral

::::: Nos dicen que la denuncia de Morena contra los espectaculares donde aparece **Alejandra del Moral**, la apuesta del bloque PRI-PAN-PRD para pelear por el gobierno del Estado de México el próximo 4 de junio, ante el instituto electoral mexiquense tuvo consecuencias. Nos comentan que se instruyó a la revista donde aparece la imagen de la expresidenta del PRI estatal para que los retire. En la indagatoria, nos revelan, el tricolor se deslindó de dichos anuncios y aseguró



Alejandra del Moral

que no tiene nada que ver, pero aun así, desde el IEEM se tomó la decisión de que los bajarán como medida cautelar, es decir, mientras se analiza el fondo del asunto.

Ratifican magistrados

::::: Nos cuentan que en un periodo extraordinario, el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó la ratificación de una magistrada y cinco magistrados del Tribunal Superior de Justicia capitalino, mientras que rechazó mantener en el cargo a **Rubén Alberto García Cuevas** por haber atropellado, hace 20 años, a tres personas. Lo notorio es que es de los pocos temas en que todas las fuerzas políticas representadas en el Legislativo local se ponen de acuerdo, ¿será porque tenían el tiempo encima y ya vencía el plazo legal?

